

生活福祉委員会 送付24-6

東神田町会への餅つき大会への補助金が着服されたことについて

受付年月日 平成24年6月5日

陳 情 者

## 陳情書

### 趣旨

日頃、私たち区民のために御尽力くださりまして、ありがとうございます。  
私たちは、千代田区東神田の住民です。東神田町会の餅つき大会への補助金が着服されたことについて、憤りを感じておりますが、現在、万世橋警察署に相談しており、厳正な捜査がされるものと存じます。

しかしながら、この事件の経過の中で、下記の点について、区の不適切な対応があり、貴議会で調査して頂きたいと陳情いたします。

### 記

1. 東神田町会婦人部長が助成金詐欺があったと区のコミュニティ担当課へ訴えた際に、その内容が現職議員へ漏れました。
2. 区のコミュニティ担当課へ告発した東神田町会婦人部長へ対し、現職議員から圧力がかかり、取り下げねばならなかった経緯がありました。  
一般住民からの正義の訴えが、現職議員の圧力により潰されるようなことが、この文化的千代田区にあって良いのでしょうか？

平成24年6月5日

千代田区議会議長 小林やすお 殿